

PRESSE-EINLADUNG

Münster/ Berlin, 19. Januar 2011

skate-aid

Titus Dittmann Stiftung, Münster
Info-Meeting, BRIGHT Tradeshow

...for English version, please check pages 3 and 4...

Guten Tag,

herzlich laden wir Sie ein zum

skate-aid Info-Meeting für Presse & Fachbesucher

PROGRESS_PROJECTS_PLANS

skate-aid: für die Hoffnung auf vier Rollen

mit Titus Dittmann, Torben Oberhellmann

moderiert von Amadeus Thüner

BRIGHT Tradeshow

Freitag, 21. Januar 2011

12 – 13/13.30 Uhr

Stasi Headquarters, Haus18, 3. Etage, BRIGHT Cinema

Normannenstraße 19, 10365 Berlin

skate-aid: help across the board

Titus Dittmann hat seit über 30 Jahren ein Brett vorm Kopp. Das behauptet der Skateboard-Pionier und Anstifter von sich selbst.

2009 gründet er eine eigene Stiftung. Mit der Initiative **skate-aid** unterstützen sein Team und er weltweit Kinder- und Jugendprojekte, die mittels des Skateboardings humanitäre Hilfe leisten. Da wo das Leben von Terror, Gewalt und Zerstörung geprägt ist, wollen sie die Hoffnung für Kinder ins Rollen bringen.

Im Frühjahr 2010 baut skate-aid gemeinsam mit Kooperationspartner **Grünhelme e.V.** den ersten skate-aid Sportpark an einer Schule in Afghanistan (Karokh).

Das **ZDF auslandsjournal** berichtet im November 2010 eindrucksvoll über skate-aid und das Projekt am Hindukusch <http://www.youtube.com/watch?v=KPH9zWVSh6c>.

Im November 2010 wird skate-aid mit dem renommierten **Laureus Medien Preis** ausgezeichnet.

Um sich ganz auf die Stiftungsarbeit zu konzentrieren, zog Titus Dittmann sich im Sommer 2010 aus der Geschäftsführung der „titus GmbH“ zurück. Nachdem er in den 80-er Jahren seine Beamtenlaufbahn als Studienrat an den Nagel hingabte, ging es bei ihm immer um das Eine: Skateboarding. Ob als Pionier einer jungen Szene. Als Gründer von Europas größtem Einzelhandelsunternehmen im Bereich Skateboarding/ Streetwear (www.titus.de). Als Unternehmer, dem es von Anfang an wichtig war, etwas zurückzugeben. Früh gründete er einen Verein, der den „jugendlichen Rotzläffeln auf dem

PRESSE-EINLADUNG

Münster/ Berlin, 19. Januar 2011

skate-aid

Titus Dittmann Stiftung, Münster
Info-Meeting, BRIGHT Tradeshow

dornigen Weg zum Erwachsensein“ Halt und Orientierung gab. Heute ist die Welt sein Aktionsraum – für die Hoffnung auf vier Rollen.

Torben Oberhellmann ist zweiter Vorstand der Titus Dittmann Stiftung. Der 28-Jährige studiert noch. Das hindert ihn aber nicht daran, die Afrika-Projekte bei skate-aid voranzubringen. Aktuell laufen Vorbereitungen für Skateparks und -aktivitäten in Uganda, Kenia und Tansania. Torben Oberhellmann wird über Besonderheiten der Arbeit in Afrika und den aktuellen Stand berichten.

Das Info-Meeting: 21. Januar 2011, 12 bis 13./13.30 Uhr, Berlin, BRIGHT Cinema

Amadeus Thüner (Brettkollegen) spricht mit Titus Dittmann und Torben Oberhellmann über Entstehung, Projekte und Pläne von skate-aid. Begleitet von bewegten Bildern aus den einzelnen Projekten. Dieser Part ist bis 13 Uhr angesetzt. Im Anschluss gibt es noch die Möglichkeit für Fragen, für das Gespräch mit den Beteiligten (bis ca. 13.30 Uhr).

Bitte akkreditieren Sie sich direkt über die BRIGHT Tradeshow:

<http://www.brighttradeshow.com/en/registration/press.html>

Zusätzlich freuen wir uns über Ihre Anmeldung an diese Absenderadresse:

reinke@sk1-reinke.de

Weblinks:

Titus Dittmann Stiftung/ skate-aid: www.skate-aid.org

skate-aid bei Facebook: <http://www.facebook.com/skateaid?ref=ts>

skate-aid bei YouTube: <http://www.youtube.com/user/skateaidorg>

Sie haben Fragen, weitere Interviewwünsche – melden Sie sich gerne bei uns.

Wir freuen uns, wenn Sie am 21. Januar 2011 in Berlin dabei sind.

Herzlichen Gruß, Jutta Reinke.

Wir unterstützen die Titus Dittmann Stiftung mit ihren nationalen und internationalen skate-aid-Projekten:

www.skate-aid.org

Jutta Reinke

SK1

Service und Kommunikation werden eins.

Finkenstraße 23

48147 Münster

Germany

Tele +49[0] 2 51-9 28 43 86

Mob +49 [0] 1 71-8 16 20 00

Mail reinke@sk1-reinke.de

be nice to the world: please don't print this e-mail unless you really need to.

PRESSE-EINLADUNG

Münster/ Berlin, 19. Januar 2011

skate-aid

Titus Dittmann Stiftung, Münster
Info-Meeting, BRIGHT Tradeshow

[...English Version...](#)

Hello,

you are cordially invited to

skate-aid Info Meeting for Press & professional Visitors

PROGRESS_PROJECTS_PLANS

skate-aid: for hope on four wheels

brought to you by Titus Dittmann, Torben Oberhellmann

hosted by Amadeus Thüner

BRIGHT Tradeshow

Friday, January 21, 2011

12 – 13/13.30 noon

Stasi Headquarters, House 18, 3. Story, BRIGHT Cinema

Normannenstrasse 19, 10365 Berlin, Germany

skate-aid: help across the board

For over 30 years, **Titus Dittmann** has been dedicated to the world of skateboarding. In 2009 he establishes his own foundation. With the initiative **skate-aid** Titus and his team support humanitarian projects for children and young people around the globe. Skateboarding is the medium for this special type of development work. Where life is characterized by terror, violence and distruction, they aim to bringing hope on four wheels.

In spring 2010 - together with coop-partner **Gruenhelme e.V.** - skate-aid builds the first skate-aid park at an afghan school (Karokh). In November 2010 the German TV magazine „**ZDF auslandsjournal**“ reports impressively on skate-aid and the project in the Hindu Kush <http://www.youtube.com/watch?v=KPH9zWVSh6c>.

Also in November 2010 skate-aid is awarded the renowned **Laureus Media Prize**.

In order to fully concentrate on the foundation's work, Titus Dittmann, withdrew from the management of „titus GmbH“ in summer 2010. After quitting his safe career in the civil service as a teacher in the Eighties, he had had just one thing on his mind:

Skateboarding. Whether as pioneer of a young scene. Or as founder of Europe's largest retail enterprise in the Skateboarding/ Streetwear trade (www.titus.de). From the very beginning as an entrepreneur, he was determined to giving back. Early he establishes an association, that gave support and orientation to the „snotty brats on the rocky road to adulthood“. Today the world is his space of action – for the hope on four wheels.

Torben Oberhellmann is second member of the Titus Dittmann Foundation board. The 28-year-old is still studying at the University of Muenster (Germany). That doesn't keep him from promoting skate-aid's projects in Africa, though. Right now, preparations for skate-parks and -activities in Uganda, Kenya and Tanzania are rolling. Torben

PRESSE-EINLADUNG

Münster/ Berlin, 19. Januar 2011

skate-aid

Titus Dittmann Stiftung, Münster
Info-Meeting, BRIGHT Tradeshow

Oberhellmann will report on the specifics and requirements for the work in Africa and the state of affairs.

The Info Meeting: January 21, 2011, 12 until 13./13.30, Berlin, BRIGHT Cinema

Amadeus Thüner (Brettkollegen) talks with Titus Dittmann and Torben Oberhellmann about skate-aid's development, projects and plans. Accompanied by movie clips from the various projects. This part is scheduled until 13.30. After that, there is the opportunity for questions and talks with the participants (until around 13.30)

Please accredit directly via BRIGHT Tradeshow:

<http://www.brighttradeshow.com/en/registration/press.html>

In addition, we thank you for your registration to this sender's address: reinke@sk1-reinke.de

Weblinks:

Titus Dittmann Foundation/ skate-aid: www.skate-aid.org

skate-aid on Facebook: <http://www.facebook.com/skateaid?ref=ts>

skate-aid on YouTube: <http://www.youtube.com/user/skateaidorg>

You have questions, further interview demands – feel free to get in touch any time. We're looking forward to seeing you in Berlin on January 21st.

Kindest regards, Jutta Reinke

We support the Titus Dittmann Foundation with its national and international skate-aid projects: www.skate-aid.org

Jutta Reinke

SK1

Service und Kommunikation werden eins.

Finkenstraße 23

48147 Münster

Germany

Tele +49[0] 2 51-9 28 43 86

Mob +49 [0] 1 71-8 16 20 00

Mail reinke@sk1-reinke.de

be nice to the world: please don't print this e-mail unless you really need to.